



Alexandre Prémat auf Pole Position beim Saisonauftakt

Streckentemperatur: 14,4 °C
Luft: 17,1 °C

Beim ersten Rennen der Saison der Formel 3 Euro Serie startet der Franzose Alexandre Prémat von der Pole Position. Bereits nach neun Minuten des Qualifyings setzte sich der ASM Formule 3-Fahrer an die Spitze und gab die Führung bis zum Ende nicht mehr ab. Insgesamt fuhr er 15 Runden, die schnellste in 1:33,880 Minuten. In den letzten Minuten des Qualifyings fuhr Nico Rosberg auf den zweiten Platz, er war 0,159 Sekunden hinter Prémat zurück. Vom dritten Startplatz geht der Teamkollege von Alexandre Prémat, Jamie Green, ins heutige Rennen. Er benötigte für seine schnellste Runde 1:34,169 Minuten.

Alexandre Prémat, ASM Formule 3, Mercedes Dallara F3-03

„Ich bin sehr glücklich über das Ergebnis, besser hätte es nicht laufen können. Mein Auto war von Beginn an perfekt. Für heute Nachmittag bin ich sehr zuversichtlich, dass ich gewinne.“

Nico Rosberg, Opel Team Rosberg, Opel Dallara F3-02

„Das Qualifying ist super gelaufen. Es war wichtig auch in diesem Qualifying vorn dabei zu sein, so habe ich eine gute Ausgangsposition für das Rennen heute.“

Jamie Green, ASM Formule 3, Mercedes Dallara F3-03

„Mit dem Ergebnis bin ich recht zufrieden. Leider ist es mir nicht gelungen meine besten Sektoren-Zeiten in eine Runde zu bekommen, ansonsten hätte ich weiter vorn gestanden. Wichtig ist es vor allem von Anfang an vorn dabei zu sein.“

Das erste Rennen Saison der Formel 3 Euro Serie startet heute um 14:20 Uhr und wird live von Premiere übertragen.

Formula 3 Euro Series

Press & Public Relations

ITR e.V.

Kay-Oliver Langendorff

Blumenstraße 4

D-65189 Wiesbaden

Tel.: +49(0)6 11/3 41 17 70

Fax: +49(0)6 11/3 41 17 77

media@f3euroseries.com

www.f3euroseries.com